

L'on prévoit l'augmentation du nombre de morts du massacre dans une prison brésilienne



Brasilia, 17 janvier (RHC)- Le chiffre de morts pour le massacre au pénitencier d'Alcazuz, dans l'état brésilien de Río Grande du Nord, dimanche dernier pourrait augmenter quand on révisera les fosses d'aisance de l'intérieur de l'endroit.

Des autorités de la sécurité publique ont nié qu'il y ait eu une nouvelle mutinerie mais elles ont reconnu qu'un climat tendu règne au pénitencier et elles ont commencé aujourd'hui la révision des cellules et le décompte des prisonniers.

Samedi dernier, une mutinerie a éclaté au pénitencier d'Alcazuz et elle a duré près de 14 heures. 26 prisonniers ont été décapités ou brûlés vifs.



Radio Habana Cuba